1 Important Notices
1.1 About this Book

This book guides installation personnel through the process of installing the hardware and software up to and including the point where provisioning can begin and the expanded network components can be installed and verified. The user must refer to the provisioning and expanded network component document (s) to support that phase of the system installation process.
1.1.1 Audience

The audience for this guide is Siemens Professional Services and Back Level Support personnel. Note that this does not preclude other Siemens personnel, customers, or third-party service providers who have the necessary prerequisite knowledge from using the guide.
1.1.2 Prerequisite Knowledge
This guide is written to the user who has:

· Successfully completed the Siemens OpenScape Voice installation and technical training courses.

· Advanced SuSE Linux Enterprise Server (SLES) operating system and Microsoft Windows operating systems knowledge and experience.

· Basic knowledge of the third-party platforms and equipment used for OpenScape Voice including: their physical characteristics, their assembly, their documentation (installation, service, and troubleshooting), and the documentation web sites associated with the third-party platform and equipment manufacturers.

· Basic knowledge of the industry standards and specifications utilized by OpenScape Voice and associated equipment.

The procedures in this guide require an understanding of and adherence to local safety practices, the safety practices identified in this guide, and the safety practices identified in the third-party documentation.

1.1.3 Special Notices

Potentially dangerous situations are noted throughout this guide. The three alert methods are defined below:
DANGER: A danger notice calls attention to conditions that, if not avoided, will result in death or serious injury.
WARNING: A warning notice calls attention to conditions that, if not avoided, could result in death or serious injury.
Caution: A caution notice calls attention to conditions that, if not avoided, may damage or destroy hardware or software.
1.2 Safety

The following information is included in this publication for the use and safety of installation and maintenance personnel.
1.2.1 General Safety

· Do not attempt to lift objects that you think are too heavy for you.

· Do not wear loose clothing; tie back your hair while working on machines. 


· Wear eye protection when you are working in any conditions that might be hazardous to your eyes.

· After maintenance, reinstall all safety devices such as shields, guards, labels, and ground wires. Replace worn safety devices.

· If you feel any action is unsafe, notify your manager before proceeding.

· Do not use a telephone to report a gas leak while in the vicinity of the leak.
1.2.2 Safety with Electricity

Danger: Do not take chances with your life. Follow these safety guidelines carefully.
1.2.2.1 High Voltages

· Observe all safety regulations and read the warnings, cautions, and notes posted on the equipment.

· Find the switch to power off the cabinet. Read the posted instructions. 


· Ensure that a machine cannot be powered on from another source or controlled from a different circuit breaker or disconnecting switch.

· When a procedure requires that you power off the system:

– Lock the wall box-switch in the off position.

– Attach a DO NOT OPERATE tag to the wall box-switch.
· Never assume that the power is turned off. Always check to ensure that a circuit does not have power.

· Do not work alone. Work with another person who knows the locations of the power-off switches, especially if you are working with exposed electrical circuits.

· Follow the instructions in the manual carefully, especially when working with circuits that are powered. Disconnect power when instructed to do so in the procedures.

· Disconnect all power before working near power supplies unless otherwise instructed by a maintenance procedure.

· Disconnect all power before installing changes in machine circuits unless otherwise instructed by a maintenance procedure.

· High voltages capable of causing shock are used in this equipment. Be extremely careful when measuring high voltages and when servicing cards, panels, and boards while the system is powered on.

· Do not wear jewelry or other metal objects.

· When possible, work with one hand so that a circuit is not created. Keep the other hand in your pocket or behind your back.

· Use caution when installing or modifying telephone lines. Never install telephone wiring during an electrical storm.

· Never install a telephone jack where it can get wet unless the jack is specifically designed for wet conditions.

· Never touch uninsulated telephone wires or terminals unless the telephone line has been disconnected at the network interface.

· Avoid using a telephone (other than the cordless type) during an electrical storm due to the remote risk of shock from lightning.
1 Важные замечания

1.1 Об этой книге

Эта книга служит проводником в процессе установки оборудования и программного обеспечения до момента начала запуска (и, включая его), когда расширенные компоненты сети могут быть установлены и проверены. Пользователь должен пользоваться документацией по запуску и расширенным компонентам сети для поддержки этой фазы процесса установки системы.
1.1.1 Для кого эта книга

Эта руководство для профессиональных сервисных служб Siemens и персонала службы поддержки. Заметим, что это не исключает из числа читателей руководства другой персонал Siemens, потребителей или сторонние фирмы по обслуживанию, кому необходимо предварительное ознакомление.
1.1.2 Минимальные требования

Это руководство написано для пользователей, которые:
· Успешно окончили курсы и технические тренинги Siemens по установке OpenScape Voice.

· Имеют расширенные знания и опыт по операционным системам SuSE Linux Enterprise Server (SLES) и Microsoft Windows.

· Имеют базовые знания других платформ и оборудования, используемых в OpenScape Voice, включая следующие: физические характеристики, компоновку, документацию (по установке, обслуживанию и решению проблем) и документацию WEB-сайтов, связанных с этими платформами и производителями оборудования.

· Имеют базовые знания об индустриальных стандартах и спецификациях, использованных в OpenScape Voice и связанном с ним оборудовании.

Процедуры, описанные в  этом руководстве, требуют понимания и соблюдения местных инструкций по безопасности, инструкций по безопасности, указанных в этом руководстве и в документации других производителей.

1.1.3 Специальные замечания

Потенциально опасные ситуации в этом руководстве везде отмечены. Три метода предупреждения определены ниже:

ОПАСНОСТЬ 
Отметки «ОПАСНОСТЬ» призваны обратить внимание на условия, несоблюдение которых ведет к смерти или серьезным травмам.

ВНИМАНИЕ
Отметки «ВНИМАНИЕ» призваны обратить внимание на условия, несоблюдение которых может привести к смерти или серьезным травмам.

ОСТОРОЖНО 
Отметки «ОСТОРОЖНО» призваны обратить внимание на условия, несоблюдение которых может привести к повреждению или уничтожению оборудования или программного обеспечения.

1.2 Безопасность

Следующая информация включена в это руководство для использования и безопасности установщиков и обслуживающего персонала.
1.2.1 Общая безопасность

· Не пытайтесь поднимать предметы, если они кажутся вам  слишком тяжелыми.

· Не носите свободно свисающую одежду; подвязывайте волосы при работе с механизмами.

· Используйте средства защиты глаз, если вы работаете в условиях, опасных для ваших глаз.

· После обслуживания установите на место все устройства обеспечения безопасности, такие как щитки, ограждения, таблички и провода заземления. Замените изношенные устройства безопасности.

· Если вы считаете, что выполнение любого из заданий небезопасно, то известите ваше руководство до начала работы.

· Не используйте телефон для сообщений об утечке газа, когда находитесь в зоне утечки.

1.2.2 Безопасность при работе с электричеством.

ОСТОРОЖНО:
Не испытывайте судьбу. Тщательно следуйте инструкциям безопасности.

1.2.2.1 Высокое напряжение

· Соблюдайте все правила безопасности и прочитайте предупреждения и замечания, указанные на оборудовании.

· Найдите рубильник, отключающий помещение, прочитайте размещенную на нем инструкцию.

· Убедитесь, что на оборудование не может быть подано напряжение от другого источника тока и что оно не может управляться от другого рубильника или выключателя.

· Когда работа требует, чтобы вы отключили напряжение системы, то:

- заблокируйте настенный рубильник в выключенном положении.

- прикрепите на рубильнике табличку «НЕ ВКЛЮЧАТЬ».


· Никогда не полагайтесь на то, что напряжение выключено. Всегда проверяйте, что оборудование не под напряжением.

· Не работайте один. Работайте с напарником, который знает, где находится рубильник, особенно, если вы работаете с незащищенными электрическими схемами.

· Тщательно следуйте инструкциям в руководстве, особенно если вы работаете с электрическими схемами под напряжением. Отключайте напряжение, когда это указано в инструкции технологического процесса.

· Отключайте все напряжение до начала работы возле источников энергии, если другое не указано в инструкции технологического процесса.

· Отключайте все напряжение перед внесением изменений в схему оборудования, если другое не указано в инструкции технологического процесса.

· Высокое напряжение способно вызвать удар. Будьте предельно осторожны при измерении высокого напряжения и при обслуживании карт, пультов и печатных плат, когда система под напряжением.

· Не носите украшения и другие металлические предметы.

· По возможности работайте одной рукой, чтобы не создать замкнутую цепь. Держите другую руку в кармане или уберите за спину.

· Используйте предупреждающие плакаты при установке или изменении телефонных линий. Никогда не монтируйте телефонные провода во время грозы.

· Никогда не устанавливайте телефонную розетку там, где на нее может попасть влага, кроме розеток, специально предназначенных для работы в условиях повышенной влажности.

· Никогда не прикасайтесь к оголенным проводам или контактам пока телефонная линия не будет отключена от станции.

· Чтобы во время грозы исключить поражение от разряда молнии - не пользуйтесь телефонами (кроме беспроводных телефонов).
